
Gerente de AGES: 
Precoupa Constante Deterioriode Ganadería· 

"La Asoclaclon de Gana- ro nacional ha descendido · Enfatiza que esas leyes micas, como la naclonall
deros de El Salvador slem- a un 45 por ciento de la po- . fueron promulgadas du- zaclón de la banca,-les han 
pre ha sido muy optimista, blaclón bovlna. Esto se rante el gobierno de 2 años afectado en el aspecto de 
pero en estos actuales debe a · varios factores: de la Democracia Crls- no otorgamiento de présta
tlempos, nos preocupa Un.o de ellos ha sido la ac- uana. mos, dijo que ese punto no 
grandemente el constante clón de la guerrllla, que ha Entre las reformas lle- le tocaba a él enfocarlo. 
deterioro de la ganaderla robado constantemente vadas a cabo por ese go Pero detalló que.,"de par
nacional", expresa el Sr. cantidades de ganado; otro blerno. que más ha perju: te del Gobierno c:entral si 
Leo López, gerente de factor son los robos de ga- dlcado al sector ganadero. nos sentimos complacidos, 
AGES. nado por ladrones comu- dijo el señor López, una de porque hay una lnquletud 

En entrevista exclusiva nes; y un tercero, son las ellas es la Inseguridad de por Incrementar Y tomen-
para EL DIARIO DE leyes que no favorecieron la tenencia de la tierra. tar la ganadería" . 
HOY, dijo ayer que, "con- en lo absoluto a los gana- Al preguntarle si tam- También añade que, 
sldero que el hato ganade- deros". blén las reformas econó- "me complace en una for-

Para que Haya Paz 

Acogerse a· Amnistía Pide 
García a los Extremistas 

En un nuevo llamado en 
favor de la paz, el ministro 
de Defensa, General José 
Guillermo García, diJo 
ayer en reunión con los pe
riodistas, que los extre
mistas deben deponer las 
armas y acogerse a la am
nistía. 

"Quienes están .alzados 
en armas deben dejar las 
acciones de violencia, 
para que todos los salvado
reños nos Integremos a la 
reconstrucción de nuestra 
patria, que está m¡cy sufri
da y maltrecha", agrega 
el alto Jefe militar. 

la soberanía nacional; 
pero también hace una 
campaña para conclentl
zar a todos aquellos que 
por algún motivo están al
zados en armas, empeña
dos en una lucha en la que 
el pueblo salvadoreño no 
los apoya. " Quienes se am
paren a la amnistía goza
rán de toda clase de consl, 
deraclones", aseguró Flo-

res Lima. 
Por su parte, el ministro 

de Defensa añadió que 
"nunca los extremistas. 
los subversivos, alcanza
rán el poder por medio de 
la violencia: violencia de 
la cual el pueblo está ya 
cansado y le dijo un rotun
do no en las elecciones del 
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21 Graduados en Curso 
de Comunicación de F.A. 

ma muy Intima, la 
creación del Banco de Res

-cate de Hembras, que fun
dará el MAG. Juntamente 

con los Bancos de F~eoto 
Agropecuario e Hipoteca
rlo. Pero a este respecto, 
quiero hacer énfasis de 
una situación muy· espe
cial y es que este banco no 
va a funcionar a caballdad 
mientras no se prohiba la 
matanza de heq¡bras por 
10 m,ses al-año. T>eben dá
rle escape al rebalse, de lo 
contrario, siempre habrá 
matanza de hembras en 
los rastro.s donde no hay 
nlngún controL En los ras
tros clandestinos y autori
zados, que no tienen médi
cos veterinarios que deten-

!1fD la matanza de la ·1'.1 
hembra. Para que este t< 
programa sea efectivo, O 
debe prohibirse el sacrlll- !;;: 
ciO de las hembras en ese !í:l 
periodo. Este programa se ,... 
Inauguró en la hacienda O 
San Cayetano, ubicada 0 
cerca de la carretera a 1'.1 
Metapán". :z: . o 

LOS ~~BER~TOS !< 
Cuando se le preguntó ~ 

cuáles medidas más lnme- i 
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También dijo que los al
zados: al ampararse a la 
amnistía decretada por el 
gobierno, gozarán de todas 
las garantías. Este llama
do lo hace "a aquellos que 
luchan obligados o por una 
Ideología que no concuer
da con los principios demo
cráticos que sustenta nues
tra patria". 

Velntluna personas - lH 
hombres y dos mujeres
Integraron el Curso de Co
municación que ayer mar
tes en la mañana fue 
clausurado. Los actos Jos 
presidió el Ministro de De
fensa y Seguridad Pública, 
General José Guillermo 
García, en el auditorio del 
Centro de Estudios de la 
Fuerza Armada (CEFA ), 
de esta capitaL 

fael Flores Lima; el Secre
tario de Información de la· 
Presidencia de la Repúbli
ca, Profesor Luis Angel 
Lagos; el Jefe del Comité 
de Prensa de la Fuerza Ar
mada <COPREFA), Coro
nel Marco Aurello Gonzá
lez; el Encargado de Nego
cios de Venezuela, doctor 
Eduardo González; el Di
rector del Instituto Vene
zolano de Educación Popu
lar y del Programa Espe
cial de Laboraclón 
Internacional <IVEPO
PECI), doctor José Miguel 

GANADERIA ESTA MALTRECHA.- " El hato nacional ha disminuido 
considerablemente por la situación de violencia que vivimos. La gana
deria está maltrecha y necesita urgentemente que sea aprobada la Ley de 
Fomento Ganadero", afirma el Sr. Leo López, gerente de AGES. 

También el Jefe del Es
tado Mayor, Coronel Ra
fael Flores. Lima, hizo un 
llamado similar y ¡!xpuso 
que la Fuerza Armada 
está empeñada en preser
. vl!~ ja paz .. Y .salv'!guardar 

En la mesa de la presi
dencia de la ceremonia es
tuvieron con el Ministro 
García, el Jefe del Estado 

·Mayor General de la Fuer
za Armada, Coronel Ra-. -Favor pase a la página 45. 

LLAMADO A LA PAZ.- El Ministro de Defensa, General José Guillermo 
García y el Jefe del Estado Mayor de la Fuerza Armada, Coronel Rafael 
Flores Lima (izquierda), hicieron ayer un nuevo llamado a la paz. Dijeron 
que Jos grupos subversivos deben deponer las armas y ampararse a la am
nistía, para que se Jncorporen al proceso democrático que busca El Salva
dor. 

Ya Está Habilitada la 
Carretera a Occidente 

La carretera a1 Occlden- rocas de gran tamaño . quedado casi en el aire en 
te del país a la altura del Los trabajadores de Ca- la cima del cerro. Autorl
kllómetro i9, entre el Bai- minos que quedan de re- dades de los dlstlntos cuer
nearlo Los Chorros y lapo- serva durante las vaca- pos de seguridad Y pe
blaclón de Colón. ya está clones, no dieron abas_to rlodlstas estuvieron cerca 
habilitada parcialmente. para realizar la campana del lugar Y pudieron obser
El paso quedó cerrado al de remoción de las piedras var cómo volaron los peda
desprenderse un alud de y rocas y limpieza de la ca- zos de rocas Y fueron a 

rretera, por lo que tu- caer a varios metros del 
vieron que llamar a gran lugar; la explosión fue es
número de trabajadores cuchada en varios kllóme-

SAN VICENTE. - Hoy 
es el dia dedicado al gre
mio de taxistas. dentro de 
los festejos patronales que 
se realizan en esta ciudad, 
en honor al patrono San Vi
cente Mártlr. 

Dicho gremio, ln!orman, 
llene 25 años de participar 
activamente .en las !iestas. 
Han elegido como reina 
del gremio a la señorita 
Patricia González . 

En el programa de este 
dia habrá procesión de San 
VIcente, acompañado de 
los taxistas y feligreses; 
quema de pólvora a las 7 
de la noche. en el Parque 
Cañas; festival danzante y 
otras diversiones para el 
pueblo . 

SOLICITAN MEJOR 
SERVICIO ALUMBRADO 

SANTIAGO TE
XACUANGOS.- Vecinos 
de esta población solicitan 
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que se encontraban des- tros a la redonda. _ 
cansando en sus casas. A las once de la manana. 

Los titulares del MOP el equipo pesado del Mlnls
estuvleron presentes a la terlo de Obras Públicas ya 
hora en que fueron detona- había abierto el paso a los 
das dos cargas de dlnaml- vehículos. es decir, que fue 
ta, las cuales partieron las un trabaJo Intensivo para 
rocas que obstaculizaban -Favor oase a la página 38. 
la via y otra que babia 

3 Muieres Están en Junta 
Directiva de Abogados 

Por primerp vez en la 
historia de la Asociación 
de Abogados de El Salva
dor. tres mujeres profe
sionales figuran en su 
nueva junta directiva, se
gún informan miembros 
de esa entidad. 

Se trata de las doctoras 
Florltchlca Valladares, 
Elena VIctoria Zavaleta de 
Ortlz y Vllma Santos 
Bautista. 

Las tres profesionales 
son vocales suplentes, 
pero siempre resulta Inte
resante para la Asociación 
que figureo en la lista de 
sus nuevos miembros di-. 
rectlvos. 

La nueva directiva que 
!ungirá en 1983, quedó así : 
Dr. José Armando Peña 
Argueta, Presidente: Dr. 

Hernán Rosas, VIce-Presi
dente; Dr. David Escobar 
Gallndo, Slndlco; Dr. Ro
sendo Amérlco Pérez Po
sada, Primer Secretario; 
Dr. Raúl Angel Calderón, 
Tesorero. Vocales, del uno 
al tres, Dr. Gulllermo 
Prieto Martlnez, Dr. Sal- ' 
vador Cano Gutlérrez y 
Dr. José Areclo Nolasco 
Chavarrla. 

Los vocales suplentes, 
de uno al seis, son: Dra . 
Florltchlca Valladares, 
Dr. Ernesto Bernabé 
Ellas, Dr. Felipe López 
Cuéllar, Dra. Elena VIcto
ria zavaleta de Ortiz, Dr 
Luis Alonso Padilla 
Agullar, Dr. Rolando 
Mena Guerrero y Dra. VU
ma Santos Bautista. 


